

MOT DU PRESIDENT DE LA LIGUE ILE-DE-FRANCE DE LA FEDERATION DES CLUBS DE LA DEFENSE (FCD)



C'est avec une gourmandise non déguisée que la ligue Ile-de-France de la FCD a décidé d'organiser avec la Commission Nationale Kenpô et MMA, le 4ème Championnat de France GAMMA, ce dimanche 26 Mars 2023 à Grigny (91). Cet événement intergénérationnel est une première dans l'histoire de la FCD.

C'est un réel plaisir d'avoir noué des relations avec la Commission nationale Kenpô et MMA présidée par Monsieur Éric LA ROCCA avec lequel nous avons travaillé en étroite collaboration. Je ne saurais oublier la Région Île-de-France qui a accepté de parrainer cette 1^{ère} édition et l'ensemble de nos partenaires sans qui cela ne serait possible.



De nombreux compétiteurs et participants venus de toute la France vont se retrouver à Grigny le samedi 25 mars et le dimanche 26 mars 2023, pour ce championnat attractif qui réunira des sportifs particulièrement exercés à divers sports de combat. Cette édition sera une grande fête du sport, en développant les synergies dans l'organisation de l'évènement, en renforçant l'émulation et l'esprit de compétition chez nos sportifs, en allant à la conquête de nouveaux publics.

En ma qualité de Président du comité d'organisation, et avec l'ensemble de mon équipe, je remercie tout particulièrement le Maire de Grigny, Monsieur Philippe RIO, qui nous accueille dans de si bonnes conditions et à titre gracieux, et qui dès le début nous a accordé sa confiance pour la réalisation de cette manifestation d'envergure.

A ce titre, je me tourne aussi vers tous les bénévoles pour les féliciter de leur engagement et du travail accompli avec une compétence et une générosité qui méritent nos plus grands remerciements.

Toutes les équipes de la ligue Ile-de-France et de la Fédération des clubs de la Défense présentent leurs encouragements à l'encadrement sportif et aux compétiteurs pour nous offrir le meilleur d'eux-mêmes en terre francilienne, riche en histoire et berceau de grands champions à l'approche des Jeux Olympiques 2024.

La réussite appartient à tout le monde, c'est au travail d'équipe qu'en revient le mérite. La place vous appartient à présent.

Lieutenant-colonel Fabien BOSSUS
Président de la Ligue Île-de-France de la Fédération des Clubs de la Défense